

La rentrée vue des deux côtés

La rentrée scolaire est un moment fort dans chaque famille. Une mère de famille et un enseignant ont répondu à nos questions.

05/09/2009

La rentrée, un jour de fête

Florence et Denis sont tous deux membres de l'Opus Dei. A la veille de la rentrée scolaire en France, ils expliquent comment ils abordent ce moment essentiel de l'année.

Lire le témoignage

Douze conseils aux parents de sixièmes

L'entrée en Sixième est une étape importante dans la vie d'un enfant... et de ses parents. Silvestre, enseignant, propose quelques conseils pour aider la famille à mieux vivre cette période.

Lire les conseils

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-fr/article/la-rentree-vue-des-deux-cotes/> (06/02/2026)